

毎回好評

第22回

夢のマイホームを手にいれよう！

# 🚌 お宅訪問 🚌 バスツアー ご報告

8月6日（日）、毎回大好評のイベント「第22回お宅訪問バスツアー」を開催致しました。弊社で今までに建てさせて頂いた“家づくりの先輩”のお宅を訪問し、見学するツアーです。今回は富士地区の4件をご見学してきました。その後、本社敷地内にて自社工場で作る環境に良い新聞紙のセルローズ断熱材「富士産eco断熱」の耐火性能を他3種類の断熱材を燃やして、難燃性を比較実験しました。

ご参加頂いた方から、「実際に住んでいる方の生の声が聞けてよかった」「実際の家具などの配置が見れて生活のイメージがもてた」「住み心地や使い勝手のお話が聞けた」など、生活シーンや家の雰囲気、家づくりのポイントなどを“見て聞いて、これからの家づくりのイメージが持てたようです。お引渡し後のお宅を見せて頂くことはなかなか出来ませんので、今後もぜひ参加いただき家づくりの参考にして頂きたいと思います。

快くお宅を解放していただきましたお施主様には本当に感謝です。「営業マンの声より実際の住まい手のお客様の声」が心に響きます！ご協力ありがとうございました。

毎回大人気のお宅訪問バスツアー、次回は冬の開催予定です！  
新築やリフォームをご検討中の方は是非ご参加ください。  
ご家族でのご参加お待ちしております♪

